



5/25(土)に無事運動会を実施することができました。皆さまのご理解ご協力で感謝申し上げます。5/30(木)から3年生は、修学旅行で京都・奈良へ行ってきました。3年生の保護者の皆さま、持ち物等の準備にご協力いただき、ありがとうございました。

ユニバーサルデザインの視点による授業づくり

校長 村田 雅也

5月は、校歌コンクール、運動会を開催し、多くの保護者・地域の皆様に参観していただきました。ありがとうございました。校歌コンクールでは、学年やクラスによって、声量やハーモニーが異なり、歌声に特色がみられました。3年生の四部合唱は、これが校歌なのかと思わせるほど、ハーモニーが素晴らしかったです。運動会は、天気に恵まれ無事実施することができました。競技はもちろんですが、入退場で全力疾走する姿、係生徒が素早く行動する姿にとっても好感をもちました。1・2年生のダンス、3年生のソーラン節は、音楽に動きを合わせて一体となっていました。生徒自身も、仲間とともに気持ちを込めて踊ったり、イメージをとらえて自己表現したりすることに楽しさや喜びを味わうことができたのではないのでしょうか。

足立区は、年齢や性別、国籍、身体的な能力、障がいの有無などにかかわらず、「全ての人にとって分かりやすい」という視点を学校教育の中に取り入れ、「すべての子にとって参加しやすい学校・学級」をつくり、「すべての子にとって分かりやすい授業」を行うユニバーサルデザインの視点を活用した教育に取り組んでいます。本校でも、「すべての子どもたちにとって分かりやすい授業」、「安心して学べる教室」、「居心地のよい学級の雰囲気」の3つを柱に取り組んでいます。生徒が主体的に取り組む、「分かった、できた、うれしい、楽しい」と実感できる学びの充実感をどの教科でももたせる授業の工夫・改善を図っていきます。一人一台の学習端末の活用や課題解決型の授業、一人一人が自分の進度に応じて学習する自由進度学習など各教科で工夫・改善しながら、ユニバーサルデザインの視点による授業づくりに取り組んでいきます。

修学旅行に行ってきました

3学年主任 田島 康裕

3年生は5月30日(木)から6月1日(土)の3日間を、奈良・京都で過ごしました。物価高や台風の影響も心配されましたが、参加者全員無事に大きなトラブルもなく六町駅で帰りのチェックを受けることができました。3日間の思い出を生徒たちに聞いたら、「3日目のビュッフェを貸し切りで食べたこと」「新幹線でみんなと過ごしたこと」などと答えてくれた人もいました。一人一人感じたことは違いますが、よい思い出となった修学旅行になってくれたと思います。私としても「お土産を買う時も時間を守って行動できたこと」「係の仕事などにも責任をもったこと」など、素晴らしかったことがたくさんあったと感じました。また、保護者の皆様、お子様に渡すお小遣いなどのご協力もありがとうございました。

～ 5・6月の行事～



5/11 校歌コンクール



5/18 花畑学園 運動会

(生徒会役員がユニバーサルリレーに参加)



5/25 運動会 開会式



5/25 運動会 学級対抗リレー



5/30~6/1 修学旅行 (3年)



6/6 救命講習



稲穂 R5.9月撮影

6月20日に田植えをします

副校長 中嶋 則義

今年も田植えの季節になりました。昨年は「開かれた学校づくり協議会」の皆さんにご支援をいただき、無事収穫を得ることができました。ただ、約畳二畳半の広さの田んぼでは、両手を合わせれば、ギリギリ乗るぐらいの量でした。なので、今年は一粒一粒の大きさにもこだわって、収穫量を増やしたいと思います。乞うご期待！

6月

今後の予定

- 10日(月) 全校朝礼
- 14日(金) 漢字検定
- 17日(月) 前期中間考査①国語②理科③学活
- 18日(火) 前期中間考査①数学②英語③社会④道徳⑤避難訓練(引き渡し訓練)
- 19日(水) 3年 到達度テスト・水泳指導(始)
- 20日(木) 一斉委員会・中央委員会
- 24日(月) 生徒会朝礼
- 27日(木) 性と生の授業(3年)
- 28日(金) 高校の先生の話聞く会(3年)

7月

- 1日(月) 全校朝礼
三者面談開始(～9日)
- 8日(月) 学年朝礼
- 11日(木) 一斉委員会・性と生の授業(2年)
- 12日(金) 中央委員会
- 16日(火) 生徒会朝礼・保護者会
- 17日(水) 避難訓練
- 18日(木) 美化活動
- 19日(金) 夏季休業前指導・新聞コンテスト
- 21日(日) 夏季休業始 (～8/31)
- ※ 7/20(土)、9/1(日)は週休日のためお休みです
- 22日(月) サマースクール (～7/26)

